

Arménie : Veolia remporte le contrat d'affermage Eau & Assainissement

Dossier de la rédaction de H2o
December 2016

À l'issue d'un appel d'offre international, Veolia, à travers sa filiale Veolia Djur, a remporté le contrat d'affermage des services d'eau et d'assainissement pour l'ensemble du territoire arménien. Ce contrat, d'une valeur de 800 millions d'euros, a une durée de 15 ans. Dès lors, Veolia apportera son expertise et ses compétences à l'ensemble de la population arménienne. À l'horizon 2030, ce seront trois millions de citoyens arméniens que Veolia alimentera en eau potable, 24 heures sur 24. Dans le cadre de ce contrat, Veolia s'est vue confier la gestion des installations de production et distribution d'eau potable et de traitement des eaux usées, le développement et l'amélioration du rendement du réseau de distribution d'eau dans le pays. La production, distribution et facturation d'eau potable se dérouleront ainsi près de 174 millions de mètres cubes par an au terme du contrat. La Banque européenne pour la reconstruction et le développement (BERD), la Banque européenne d'investissement (BEI) et le KFW allemand apporteront leur concours à cet important projet pour l'Arménie en finançant les besoins d'investissement des quatre prochaines années à hauteur de 200 millions de dollars.

Veolia emploie déjà 1 200 collaborateurs en Arménie et deviendra, avec ce nouveau contrat, l'un des principaux employeurs du pays.

Veolia